
第８回新潟コンテスト コメント集 

【新潟県外局】 ローバンド区分 

電信部門 1.9MHz(GC19) 
J K 1 L U Y   今年も参加できました。各局、ありがとうございました。 
J F 1 K W G   集計ご苦労様です。 
J Q 2 V E V   時間の制約あり残念でした。 
電信部門 3.5MHz(GC35) 
J H 7 P S L   お世話になります。後半は Condx も下降気味で静か、CQ NI 出すも空振り。集計ご苦労様です。 
J O 1 S I M   去年より交信局数が減ってしまいました…残念。 
J A 7 A E M   ３０分ほど参加しました。やはりモービルホイップでは苦しいです。 
J A 9 A J U   集計ご苦労さまです。 
J A 3 E O E   初めて参加しました。 
JG2CNS/3   ローバンド部門も無事参加できました。少しの交信ですが、ログを提出します。 
J A 1 A A T   5 月のコンテスト QRL で QRV できませんでした。今回は 3.5MHzCW で参加ログを送ります。次回も 

又 QRV 今度は 1.9MHzCW 出ます。参加証送って下さい。73 
J K 1 D M T   初参加させていただきました。3.5MHz・CW のみの短時間でした。 
J A 1 F W Y   お世話になります。少しの時間参加しました。有難うございました。 
J P 1 F O S   気がついたら 7MHz の日にちが過ぎていました。来年も参加しようと思います。 
J R 1 N K N   もっと多くの局と交信できる様にまたがんばりたいと思います。 
電話部門 3.5MHz(GF35) 
7 L 3 K F I   今年初めて参加させていただきました。新潟県内の参加局さんが多く、たくさんごサービス頂きました。。 

ありがとうございました。 
J H 0 Q Y S   毎年新潟コンテストを楽しみにしています！今回は空電とノイズが多く QRP での参加は断念しまし 

た。3.5MHz のコンディションが悪かった為か参加局が少なかったように感じています。また来年も是非 
参加させて頂きたいと思っています！CU AGN！ 

J R 5 P P N   いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出しますのでよろしくお願いします。最近はコ 
ンディションが不安定で各局ご苦労様です。次回も楽しみにしています。 

JE1MPR/1   集計ご苦労様です。 局数少ないですがログを提出します。 
J N 7 T I U   御苦労様です。青森の方はコンディションいまいちでした。青森が出ていないという事で喜ばれました。 

CQ 出しても声かからず時間切れで終わりました。来年も参加したいと思います。ヨロシク！！ 
J F 2 T G F   楽しく交信出来ました。来年も参加します。 
JL2PCI/3   集計ご苦労様です。コンディション NG、1 局のみでした。24 ニューﾏﾙﾁの返事が有りラッキーでした。 
電信電話部門 3.5MHz(GM35) 
J A 8 L N   空電に悩まされましたが、なんとか参加できました。 
J R 3 A A Z   集計お世話になります。ハイバンドに続いて初参加です。沢山の新潟各局に交信頂きました。楽しく参加 

出来ました。不備が有りましたらお知らせ下さい。 
J I 4 J G D   今日はコンテストが多くて大変ですが楽しめました。少しですが提出しておきます。 
J A 0 D V E   コンディションは不安定で、伝播は厳しい環境でした。 
JA0BPY/6   柏崎市がホームなので遠く沖縄からマルチサービスで参加したが、沖縄からは時間帯が早過ぎる、若し 

くは、短すぎると思います。24：00 頃までなら良好なパスも開く筈。 
J A 7 J E C   楽しく参加させて貰いました。 
J A 3 T V Q   ハイバンドと７参加できなくて残念。 
J F 2 F I U   集計ご苦労様です。今年も参加できてよかったです。 
JH5BJU/3   1.9 と 3.5 のローバンド部門があって他のバンドと日程が異なるというのはユニークでとても良いと思い 

ます。 
J H 4 J U K   他のコンテストと重なりナンバー交換に気を使いました。 
J F 6 O V A   空電が激しく聞き取りづらいため、途中で中止してしまいました。 
電信電話部門 マルチバンド(GMLM) 
JL7AIA/7   今年はローバンドのみ参加できました。 
J A 7 L L L   久しぶりに楽しめました。 
J A 3 R K   ハイバンド部門は 1 局も QSO できず不参加でした。 
J K 2 V O C   空電が多くてローバンドは、辛い時期です。コンテスト開催時期の再考と全部門とも同一日程での開催を 

望みます。 



第８回新潟コンテスト コメント集 

【新潟県外局】 7MHz 区分 

電信部門 7MHz(GC7) 
J H 7 P S L   今年もお世話になります。久々に 3 区分運用と思いきやハイバンドは全入感せず。 
J E 3 B X Y   各局ともアクティブに出ておられ、楽しく参加できました。 
JG2CNS/3   集計お疲れ様です。 
J A 3 R S J   新潟県の各局長さんありがとうございました。 
J F 4 Q P U   楽しくコンテストに参加させていただきました。 
JH 3L XM   いつも集計御苦労様です。 
J K 2 B A P   集計ご苦労様です。開始から１６時過ぎまで殆ど聞こえず。終了３０分前に上がってきた CONDX に気が 

付き、駆け込みで１０局程呼び廻りました。 
JH 6WX F   集計お疲れ様です。御交信頂いた各局ＱＳＯ有難うございました。 ５／１８（日）は、子供の運動会と重な 

り少ししか参加できませんでしたが コンテスト楽しませて頂きました。 
J A 6 J C L   お相手いただきありがとうございました。 
J Q 2 C Z J   来年も参加したいと思います。 
JA 7A EM   コンテストスタートと同時にスキップ状態となり、ほとんどできませんでした。 
J A 5 H P X   仕事前に参加できました。 
JN3A N O   各局 交信ありがとうございました。 
J K 1 L U Y   ゼロエリアとのコンディションがスキップ状態で、これで精一杯でした。 
JA9XAT/3   コンテストをすっかり忘れており、7 メガの終了前にあわてて 3 局だけ呼ばせていただきました Hi。 
J H 4 J U K   ワッチした割にはコンディション悪いか聞こえなかった 
J E 0 I B O   午前中はＣＯＮＤＸがＦＢでしたが、午後になって近距離がＮＧとなって結局１局だけの 交信に終わりま 

した。 
JM 6NJU   自作の 1W 送信機で JM6NJU/QRP と送信しても、すぐに返事があったのでうれしくなった。 
JG1RRU/1   コンディションが BF でした。 
電話部門 7MHz(GF7) 
JN4JJJ/4   天気もとても FB で、楽しくコンテスト参加させて頂きました。 
JH4WMP   コンテスト担当者様、書類の集計・審査他ご苦労様です。また来年もよろしくです。 
J H 4 Q J P   コンディションの変動が大きい感じでした 楽しく参加出来ました 集計宜しくお願い致します 
J R 5 P P N   お世話になります。少ない交信局数ですがログを提出しますお手数ですがよろしくお願いします。次回も 

楽しみにしています 
J N 1 A E Q   集計お疲れ様です。楽しい時間を過ごす事が出来ました。また来年も参加したいと思います。 
J F 2 T I R   初参加です。参加証をいただくために参加しました。 
JA2VSU/3   昼間は QRM で思うように QSO 出来ませんでした。 
電信電話部門 7MHz(GM7) 
JR4FLW/4   初めて参加させていただきました。コンディションが今一で SSB は非常に苦労しました。 
J I 4 J G D   少しですが提出しておきます。 
J K 2 V O C   コンディションが悪かった。またハイバンド部門、７ＭＨＺ部門と時間設定が悪すぎる。県内局数も限られ 

ているので、バンド毎に時間をずらして開催する価値はあるのでしょうか？現状の開催をするのであれ 
ば、ハイバンドの開く午前中に持ってくるべきである。 

JH7OUW   交信頂いた各局有難うございました。9 月のオール秋田コンテストも宜しくお願いします。 
JH2HUQ   まずまずのコンディションで楽しめました。 
J A 3 R K   パソコンの調子が悪くストレートキイでの手打、紙ログになりました。符号はボロボロ、重複コールも度々で 

新潟各局に迷惑を掛けました。 



第８回新潟コンテスト コメント集 

【新潟県外局】 ハイバンド区分 

電信部門 14MHz(GC14) 
JH 6WX F   集計お疲れ様です。御交信頂いた各局ＱＳＯ有難うございました。 ハイバンドは、コンディションがイマイ 

チで１４ＭＨｚでしかＱＳＯできませんでした。 来年も又、参加させて頂きたいとおもいます。 
J F 6 O V A   ７ＭＨｚとハイバンド部門の時間帯は、逆の方がよかったのでは・・と思う 
JG2CNS/3   集計お疲れ様です。少しだけですが提出します。 
J A 5 H P X   HF ハイバンドは聞こえませんでした。 
電信部門 21MHz(GC21) 
J I 4 J G D   なんとか１局参加のみ。少しですが提出しておきます。 
J A 0 G S G   ハイバンドは、いつも厳しいです。 
電信部門 マルチバンド(GCHM) 
JH 6K D Y   集計ご苦労様です、コンデションが少し良くないようでした、次回も宜しくお願いします。 
J H 4 J U K   ワッチした割にはコンディション悪いか聞こえなかった 
電話部門 21MHz(GF21) 
J H 1 Q P J   コンディションも悪かったですね。7MHz は全く聞えませんでした。21MHz もカスカス、28MHz は聞えま 

せんでした。 
J N 1 A E Q   集計お疲れ様です。1 局しか交信出来ませんでしたがログ送ります。宜しくお願い致します。 
JH 1D G B   意気込んで参加したが聞こえたのは 2～3 局で、やっと 1 局交信成立。JA0FVU/0 局に感謝。まずは「参 

加することに意義あり！」と云ったところ。 
電信電話部門 21MHz(GM21) 
J R 3 A A Z   集計お世話になります。初参加です。交信頂いた各局以外にも/0,南魚沼郡等断片的に聞こえていた局 

が沢山あり、次回の課題となりました。ハイバンド区分があるお陰で、大好きな 21Mhz で多くの NI 局と出 
会えて楽しく参加出来ました。不備が有りましたらお知らせ下さい。 



第８回新潟コンテスト コメント集 

【新潟県内局】 ローバンド区分 

電信部門 1.9MHz(NC19) 
JH0WJF/0   空電がひどく IPO,ATT,RF ゲインおまけに DSP とすべて使って挑みました。それでもほとんどが聞き直 

しでした。EME のウィークシグナルよりも過酷でした。 
J A 0 A D Y   所要があって 1 時間ほどの参加になりました。ノイズがきつくて AGN を繰り返しながらの交信でした。電子 

ログの初心者です。不備がありましたらお知らせください。 
J R 0 H I F   豪壮日本一今町、中ノ島大凧合戦に重複で戯事参加しました。3 アマ以上の取得が安くなっても年々淋 

しい限りです。一句よみます。「飛べよ飛べ 皐月の空へ 凧と波」 
電信部門 3.5MHz(NC35) 
J G 0 E X P   急遽あげた釣り竿アンテナがマッチング合わず、時々出力が落ちてしまい、ご迷惑かけました。１．９ＭＨ 

ｚに至っては全く乗りませんでした。ＳＳＢも呼んでもとってもらえず、ログはＣＷのみとしました。 
J A 0 G Z   僅かな局数でしたが楽しめました。後半 CONDX ダウンし大変でした。 
電信部門 マルチバンド(NCLM) 
JH1GVY/0   自宅の埼玉県から新潟県まで移動して運用しました。 
電話部門 3.5MHz(NF35) 
J G 0 S Y A   QRM･コンディションの悪い中、交信いただいた各局ありがとうございました。 
JH0GRM   なかなかコンディションがよくなく、交信局数がのびませんでした（当局のアンテナがショボイため）。県外 

局との交信ができなかったのも残念でした。 
電信電話部門 3.5MHz(NM35) 
JA0BYV/0   コンテスト開始の 1 時間 40 分前から QRV、コンテスト終了後も 30 分ほどローカル QSO をし、合計５時 

間もの間夕食もとらず移動運用・コンテストを行い、7MHz 部門やハイバンド部門の CONDX が悪かった 
分まで楽しみました。 

JA0GEY/0   開始 1 時間前に移動を決意しました。ANT がうまく動作せず残念だった。途中で花火が打ち上がった 
りして失礼な CW になってしまいました。 

J A 0 E V I   昨年より交信数２倍 楽しかったです 
J R 0 G S J   集計ご苦労様です。如時もありがとうございます。移動の計画でしたが機材の具合が悪く自宅に帰り固定 

から参加しました。コンディションも不安定で思ったより出来ませんでした。よろしくお願い致します。 
電信電話部門 マルチバンド(NMLM) 
JI7OED/0   秋田コンテストのリハーサルとして昼はＡＲＤＦ、夜はコンテストに参加しましたが、二兎を追う者は（以下略 

）という結果になりました。でも両方参加できたことに満足しています。参加賞（証にあらず）が欲しいで 
すね。 



第８回新潟コンテスト コメント集 

【新潟県内局】 ７ＭＨｚ区分 

電信部門 7MHz(NC7) 
JH0WJF/0   大票田の 1 エリアがスキップしてしまい散々でした。 
JF0ESV/0   関東の局からあまり呼ばれなかった。参加局数も少なくなったような気がする。7MHz 帯の時間帯とハイ 

バンドの時間帯を逆にしてみてはいかがでしょうか。SASE を入れたので、参加証と結果を希望します。 
J A 0 B Y V   今年は１エリアがほとんどできず CONDX 最悪でした。 
J E 0 J A O   １エリアが開かず局数は伸びませんでした。 
JG0EXP/0   久しぶりに木に登りました。フルサイズ DP も山の谷間で新潟県内のマルチ稼げず。もう少し高さが稼げ 

ればな～。呼んでいただいた皆さんありがとうございました。 
J A 0 A D Y   初めての電子ログの提出です。不備がありましたらお知らせください。 
電話部門 7MHz(NF7) 
J R 0 C U L   今年はコンディションが最悪でした。新潟県内局がほとんど聞こえませんでした。 
JE0BGS/0   コンディションの悪いせいもありましたが、新潟県内局の参加が、少ないように思えました。 
J G 0 G G I   今年は CONDX が悪かったと思います。コンテスト中にローカル局とその話をしましたが、皆さん同じ様 

な事を言ってました。でも楽しませて頂きました。来年も出たいと思います。 
J G 0 S Y A   コンディションが悪く、交信局が少なかったです。交信いただいた各局ありがとうございました。 
JE0LNS/0   コンディションが悪かったのが残念でしたが、5 年ぶりに参加できてよかったです。 
J I 0 B Y H   コンディションは良好とは言えないが、良き交信相手に恵まれてそれなりに十分楽しめたのではないかと 

思います。 
JE1MPR/0   集計ご苦労様です。県内局として楽しみました。 
JR0JOW/0   少し ANT 設営が NG でしたが何とか 3QSO 出来ました。 
電信電話部門 7MHz(NM7) 
JA0FVU/0   最悪のコンディションで関東地方がほとんど聞こえませんでした。QSO 数も例年の半分から 1/3 と緊張感 

に欠けるコンテストとなりました。来月のローバンドに期待します。 
J E 0 K B P   短時間でしたが楽しく参加できました。1 エリアがまったく開けず、千葉と２局だけ。大票田の１エリアとの 

プロパゲーションがないために局数が延びませんでした。集計に当たられる方に感謝申し上げます。 
J A 0 G E Y   仕事があったので 1 時間遅れて参加しました。楽しめました。近距離がだめでしたが、それはそれでまた 

楽しかったですよ。 
J R 0 G S J   集計ご苦労様です。短時間で局数も少なくすみませんが、よろしくお願い致します。 



第８回新潟コンテスト コメント集 

【新潟県内局】 ハイバンド区分 

電信部門 14MHz(NC14) 
J J 0 O A P   急な仕事で 1 局のみですが、参加証をお願いいたします。次回がんばります。 
電信部門 21MHz(NC21) 
JF0ESV/0   21MHz 帯は当日コンディションがあまり良くなかった。ハイバンドの時間帯を前にもってきて、7MHz 帯 

の時間帯を後にもってくるというのはいかがでしょうか。SASE を入れたので、参加証と結果を希望します。 
電信部門 28MHz(NC28) 
J R 0 H I F   電鍵のジャックが不調で波が出ず。コマーシャル中なのでケーブルの＋－を直結して手送りで参加。ご 

迷惑をおかけしました。一句よみます。「春うらら 呼べど聞こえず 夢の中」 
電信部門 マルチバンド(NCHM) 
J E 0 J A O   やっぱりコンテストは楽しい！！ 
電話部門 21MHz(NF21) 
J G 0 S Y A   夕方のハイバンドは苦労します。AM(9:00～12:00)の方が楽しめるのかな？交信いただいた各局ありがと 

うございました。 
J G 0 G G I   今年は CONDX が悪かったと思います。コンテスト中にローカル局とその話をしましたが、21MHz はいつ 

もこんなものだと皆さん同じ様な事を言ってました。でも楽しませて頂きました。来年も出たいと思います。 
J A 0 B Y V   ハイバンド部門は 09:00～12:00 に開催すればもっと CONDX は良いはずです。このままではハイバン 

ド部門に参加する意欲がわきません。群馬コンテストと重なっても県外局の送るナンバーは一緒ですし、 
にぎやかになって FB だと思います。 

JE1MPR/0   集計ご苦労様です。県内局として楽しみました。 
電話部門 28MHz(NF28) 
JG0GJG/0   コンディションは開けていたようだが、とにかく参加局が少なかった。 
電話部門 マルチバンド(NFHM) 
J A 0 E V I   出足が遅れて残念。 
J R 0 J O W   各局ありがとうございました。 
J A 0 A B K   参加局が少なくルール変更などいかが！ 
JE0LNS/0   コンディションが悪かったのが残念でしたが、5 年ぶりに参加できてよかったです。 
電信電話部門 21MHz(NM21) 
J H 0 H Z F   集計ごくろーさんです。 
電信電話部門 28MHz(NM28) 
J A 0 A D Y   Condx がよくなかったので交信局数が伸びませんでした。 
電信電話部門 マルチバンド(NMHM) 
JA0FVU/0   例年通りのコンディションで極めて局数が少なかったものの 7MHz とは違ってバンドの種類が多いので行 

ったり来たりで時間つぶしができました。コンディションだけではなく県内の参加者の数が極めて少なかっ 
たような気がします。 

J A 0 G E Y   なにしろ参加局が少なくて。午前中はコンディションも良かったように聞いていますが、どのみち仕事で無 
理なので影響はなしなのです。 

J R 0 B A Q   外出していたので 7MHz 部門に参加できず。ハイバンドも、もう少しコンディションが長持ちすればよかっ 
たが。審査お疲れさまです。 


